

Erick Hernandez, un nouveau record du monde



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le Cubain, Erick Hernandez, a battu cette fin de semaine un nouveau record du monde. A 52 ans, Erick Hernandez a battu uniquement de ses pieds un ballon de football pendant une heure et 10 minutes sans jamais le perdre.

Détenteur d'autres records du monde du genre, cette fois-ci il s'est fait fixer un poids d'un kilo demi à chaque cheville.

Assis dans le hall de l'hôtel Riviera de La Havane, et offrant ce spectacle inédit aux clients, aux visiteurs et à pas mal de curieux, Erick Hernandez a voulu de cette manière saluer la Coupe du

monde de football dont l'inauguration est prévue le 12 juin en Russie.

Et pour ce faire, il a utilisé le ballon Telstar 18 avec lequel les équipes d'un peu partout dans le monde vont jouer en Russie.

Pour les derniers minutes, le poids aux chevilles est devenu un lourd fardeau et Erick Hernandez a eu recours à son pouvoir de concentration et à son expérience dans ce genre d'épreuves.

«C'est très difficile de maîtriser le ballon avec des poids aux pieds, notamment s'ils sont attachés aux chevilles. Sans aucun doute cela m'a causé des contractures qui m'ont empêché de changer de jambes comme je l'avais prévu » a commenté Erick Hernandez

Le recordman s'était entraîné pour toucher 150 fois le ballon avec chaque pied mais il a pu à peine en faire 100 à cause d'une forte contracture dans la jambe gauche.

«Comme il s'agissait d'une épreuve inédite, a précisé Erick Hernandez, je me suis proposé de tenir au moins une heure » a-t-il déclaré au site web Cubahora mais il a avoué qu'il envisage une nouvelle tentative vers la fin de l'année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/159006-erick-hernandez-un-nouveau-record-du-monde>



Radio Habana Cuba